

次期大統領 (三)

本邦内外の情勢に鑑み、
本邦の立脚したる政策を提唱す
べき時ではがいとの建前の下に何
等新味のある政策を發表してみたい

以上大統領候補者の暗黙の政策態度等を述べたが、さてアルバニアル、オルロス、レペツトに三人の中何人が政権を獲得するであろうかと見て見れば

とのである。然しへ何分社会党の勢力は前記二大政党に比して少あるため当選の可能率は殆んどあいどされてゐる。(完)

をさし日本丘独無善の大佐を果て
た不四郎隊司令官小林少將空衆の
一等洋船足柄は去る四月三日
横濱出港以來約百日且の八日前

アラリカ本
とんてびで左丸

廿二日入
廿七日出
廿八日入
廿九日出

各党の政策が右の如く大同小異であるから選舉に当りて政策其外の問題は問題とありず、候補者の人柄及び過去に於て各党が如何ある政治的態度を採りて来たかが、選舉者の投票意向を決定する事にかかる、さて此の裏に關して「概に論断し去る事は出来ないが先づ各党の基本的潮流ふるとのを抽出すべし時ではがいとの建前の下に何等新味のある政策を發表してゐる。

以上大統領候補者の略歴の政
策、態度等を述べたが、さてアルベアル
ル・オルバース、レーベットヒ三人の
中、何人が政権を獲得するであろう
かに就て検討して見れば、
アルベアルは三人の中で最年長
者であり、政治経験も一番古く既に
大統領の仕事に務め上げた事もあり、
並國最大の政党ラヂカル党の
統率者であり、広く大衆層に支持を
有して居る。その意味に於て公正
ある選舉が施行されるものとすれば、
は甚だ有望視されてゐる。
オルバースは三人中で最年少者、
政界の長老アルベアル、社会党の
園将レーベットに比較すれば著名な名
実では一段劣るが、藏相として親
内閣に入閣以来、景氣の上昇と共に
之で財政好轉、手配の裡は囁きまで
以るに至りて居り、其の上不法競
争強行の親王、郵政省共党ブロッカ
ン・コルダンシア派とバツクとし
てゐるから、今専の選舉には彼が當
選するのではないかと見られてゐる。
レーベットは一九〇〇年政界に身
を投じ、社会党を率いて奮闘して
居り、その進歩民主党的領袖リサ
ンドロ・デラトーレと組み副大統領
候補として名乗りを上げ、現正副大
統領アスト・ロツカと椅子を争う
た事もあり、フストニミ四票、ロ
ツカ一七九票に対して、デラトーレ
一二三票、レーベット一二四票を敗北
したが、其の政治的声明は確固たる

（この）である。然しへ何分社会党の勢力は前記二大政党に比して少あるため当選の可能率は殆んどありと云ふのである。（完）

續貢出港以来約百日の八日前半秋迎の御内閣にて、日本西駆隊司令官小林少將坐乗の等巡洋船足利は去る昭和三日午後八時半被迎の儀を浴びて懷しの御内閣にて御内閣に入港し、更に辺りより御差遣の侍從武官平田少佐、將が聖旨左遷連、海軍省代行、便水大佐より慰勞の辞を受けて小林司令官は十日午後急行で天皇のため東上する所である。

Page 1 of 1

10 de julio de 1939

El "Argentino Dijo" Año XIV No. 702 (4)

近衛首見所相手衛波澄と題問局時の大最下刻に開けた

(鎌倉三日) 近衛首
相は三日鎌倉別邸に
於て記者團に左の要
旨の時局説をあしら
一、カンチャ大島事件
はソ連側の軍艦撤
收を一度落着した
様だが、対ソ国境
の根本的調整は容
易でない。今回の
如き不祥事件を防
止する意味からと
國境劃定は必要だ
うる。

ナチス陣營の対立

(1)

スペイン動乱事件は、全世界に
いろいろの影響を及ぼしたが、こ
の事件によつてナチスドイツの内
部に有力反対派の存在すること
が暴露されたのは、人々の予期し
あかつた結果一つであつたとい
へやう。

公然と吐いたのであらう。彼はニツトラーに向つて云つた。
「吾々はまだ六万人の精兵を作り得てゐる」と、さうにツトラー^{II}プロンベルグ会談は、極めて秘密に行はれた。が、隠すより現はるゝが早いとやら。その語は忽ち金ドイツは抜がつて、非常あせりセーションを惹き起したのである。

「うう」といふたといふのも、こゝで現れり一つみろことができよう。犬工場も、またスペイン干涉反対気分が横濱してゐる。そこではスペイン政府軍のため、松原五寄附金募集が成功したとさへ伝えられてゐる。面向いのは、國防軍の

ラーニング・ケツベルス・カブルジョンとの妥協主義との対立である。これはシエトラツサーウ脱党によつて、一先づケリがついた。彼は、今アーティグに亡命し、そこで「黒色戦線」を組織して、大いに反ヒットラー運動をやつてゐる。

化して外部に現れるに至つたウ
カロ、ニホは、ナチス内紛を考
期といひ得るだらう。

ニホ急進派は、ヒットラー代理
スヤ、ヒューラー（ゲンターポ長官）
イートリツヒ、ハイドリツに等の、
幹部が中心である。ヒットラーの生
死で、ナチス綱領の起草者として

亞爾然丁時報

(5) 号二百七分

先づ陸軍長官のアリソン大尉が反対した。続いて參謀長ベック将軍が反対した。それから、國防相フラン・ブロンベルグ元帥が反対した。元来、ブロンベルグといふ人は、あくまで積極的には自己の意見を吐かず、性格あくまで、今度は、フリツ・ベックのバックがあつたから、安心して強硬意見を

スペイン干渉に反対するのは、独
リ国防軍のみでなく、ドイツの中
産階級もこゝに反対だといはれて
ゐる。それは、スペイン反政府軍
のための寄附金募集中、彼等がサ
ボタージしてゐるのをみててもわか
る。また最近、ベルリンの一開業医
が、ある外国新聞記者に向つて、

どこの大衆運動にも内部的対立はつきものである。殊にナチズムやうに、國粹主義と社会主義といふ、二つも相容れぬ要素を無理にくつゝけようといふ運動では、何うしても内紛が起らざるを得ない。こう対立の第一期は、結党工リ一九三〇年に至るニットラー対

に属じた記念塔
の出来事である。
この事件で、
S.Aを退治し
た直接の下手人
はS.Sであつ
たが、事件後に
ツトラーのブル
ジヨア佑^ルが益々

CHAKAS 4
4T 35-AV-1529 4T 71-995
セシ製作販売、取付交換
修繕引受け
当方はカーサホルカンズ乗
御馳走みのドライツ人で、
日本人請彦間に數多う頃
客迄有し仕事は入念迅速
電話で御一報次第至急參
上致します

the first time in the history of the world, the people of the United States have been called upon to decide whether they will submit to the law of force, or the law of the Constitution. We have now an opportunity unprecedented in the history of the world, to decide whether we will submit to the law of force, or the law of the Constitution. We have now an opportunity unprecedented in the history of the world, to decide whether we will submit to the law of force, or the law of the Constitution.

スペインのサンマルホ將軍との合
作であることは、今日ではもう世
界の常識とあつてゐる。ところが
その反政府軍は、昨年十一月始め
にマドリードの一角に予定つけた
まゝ、戦線は膠着状態とあつた
焦つたヒットラーは、スペイン派
遣「義勇兵」首脳の意見を寄せ
更に六万人のドイツ兵を送つて、
マドリッドの死命を制しようとした

國防軍の拒絶にあつて、六万人の陸兵をスペインに送る」とき断念すべく余儀なくされたニストラ一は、今度は手をかへて、海軍でやうとした。そして昨年十二月ドイツ船がスペイン政府軍のため拘留された事件を利用して、大々的の干渉を、地中海派遣艦隊に命令した。しかし、同艦隊司令長官フエルスター提督は二度をきかず

國新聞の賄賂騒が昂進してゐることである。これは、主としてスペイン内戦問題の真相を知るためにあつて、彼等兵士達は、ナチスの新聞の報道を信用しあいわけである。

を経て、一九三四年六月三十日ノ
レーハ事件に至る。S.A(突撃隊)
対S.S(護衛隊)及び国防軍対立
時代である。S.Aは、當時約二
百万の隊員を擁し、当内の最急進
派を代表してゐた。ナチス内閣
健派は、S.S及び国防軍を先頭
にして、S.Aの革命主義に対する
抗してゐた。六・三〇事件は、ニット
ラーが遂に自ら

の派に属するが、これは大分前に、
ニホ急進主義の故を以て、要職から
ら退けられた。一方漸進派乃至中
健派は、国防軍首脳のプロンベルク、
フリツチ、ベック、經濟相のシヤハ、
外相ノイニート、その他ゲーリング、
リンツマン、アレツシユケ等が中心の人
物として數へられてゐる。

「もしベルリンを退き一人がスペイン反政府軍のために義勇軍に志願するとすれば、同じベルリン内に医者二十名がスペイン政府軍のため従軍志願したがるであろう」といふと、こうも、「階級のナチス幹部に対する不平の現れの一ひとみる事ができます。」
大工場も、またスペイン干涉反対気分が横溢してゐる。そこではスペイン政府軍のため、枕元で募金募集が成功したとさへ伝へられてゐる。面白いのは、国防軍の

されは、シムラ・ランサムの著「大英帝国の椅子か革命か？」といふ名前によく示してゐる通り、シムトラーの社会主義的進論とニットル・ラーニー・ゲツベルスクブルジョア的妥協主義との対立である。これはシムトラー・ランサムの脱党によつて、一先づケリがついた。彼は、今アーティグに亡命し、そこで「黒色戦線」を組織して、大いに反ヒットル・ラー運動をやつてゐる。

激しいうりで、それに嫌らぬ党員が進派は、今度はS.S.を中にとて、ヒットラーに對抗する二つ、一つは、ソ連と二つ対立は、最近では、ソ連問題をキカケとして尖端化して、外部に現れるに至つたのである。これは、ナチス内紛の余波といひ得るだらう。

MEROFIX
DEL SR. ALEMÁN (MARTÍN)
M. SEITZ & Cia
EXPOSICIÓN Y VENTA TALLERES
DEFENSA 321 CHARCAS 4511,
4T 35-AV 1529 4T 71-9938
上致します
当方はカーサ・ボルカン以東
馴染みのドイツ人で、
日本人諸彦間に數多き顧
客を有し仕事は人念迅速
電話で御一報次第至急參

会商ツイセ

卷之二

育教性の供子

早け水は早いほど

間違ひが少ない

月経もない制服の處女
が赤ン坊を生んだり「お
父さんはいつまでお辭つ
て下さらない」と書置し
て、まだ子供だと親の考
へてゐた小女が男と家出
したり：かうした例をき
く毎に少年少女に対する
適当な早い時期に性教育
がなされねばならない必
要をうしめる態度をとつたのと比べ
いのは可笑しいではありませんか
——性への好奇心は自然——

一性への好奇心は自然

大人の卑しい気持を以
子供を誤るな

正しい態度にて

名花の嘆き

名花の嘆き

徒然なる夜長を樂し
読書でお過し下さい

現行日本之消息！
新刊書、雜誌、次山到着
各種雜誌、單行本、講談、小說
類、兒童物、其他

零を痛感させ
るものがあり
ます とはい
つても性教育
はいつ頃から
手へ始めたうよいのか? 岩の多く 分だとは決して云へません
の親御さん達の迷ひは即ちこれで 子供の持つ性への好奇は、腹が
ありませう「成るべく早い方がよ へつたとき飯三食でると同様に
いのだ」とアメリカの教育者丁 自然で健康な微候と云ふべきで親
M.ベーカー氏は最近「モダーン・ラ に勇問を發するよほど前に多くの
イ」「誌上に独自の見解を述べてゐ 子供は周囲の所謂悪い風や性的な
ますかで茲にその大要を紹介し ジムの空氣を吸つてゐるのが普通
て皆様の御参考に資したいと思ひ です。そして人生には滅多に口に
ます

——心の汚点と母親——

近頃の賢明なお母さんたちは、子
供の身体に大切な食品中のビタミン
ンとか蛋白質とかに就ては實によ
く知つていらつしやろ、厭がる子
供へ始めたらよいか? 岩の多く 分だとは決して云へません
の親御さん達の迷ひは即ちこれで 子供の持つ性への好奇は、腹が
ありませう「成るべく早い方がよ へつたとき飯三食でると同様に
いのだ」とアメリカの教育者丁 自然で健康な微候と云ふべきで親
M.ベーカー氏は最近「モダーン・ラ に勇問を發するよほど前に多くの
イ」「誌上に独自の見解を述べてゐ 子供は周囲の所謂悪い風や性的な
ますかで茲にその大要を紹介し ジムの空氣を吸つてゐるのが普通
て皆様の御参考に資したいと思ひ です。そして人生には滅多に口に
ます

——早いほど良い——

次に子供が街からうきいで家庭に
もつて帰る性に関する俗言に対し
キイ／＼声を出して叱つたり そ
んなことを口にした子供の口を石
鹹で洗ふと云つたやうな態度を取
ることは絶対に慎じるべきで子供
はその言葉の意味に就て親の考へ
るやうな風によく理解してゐる筈

名花の唄
「サンダ・ブツタ」
舞踏会に出でむ
誰も踊つてくれない
踊るブロードウエイで素
晴らシタツダンスの妙技
をみせたエリーナド・ホー
エビ娘がなんダンスパーク
イでは誰一人踊つてくれるものも
なく、いはゆる「壁の花」の悲し
みをしきりに味つてゐます。あん
まり脚の動きが早く、踊りにくく、
といふのです。彼女の舞に曰
く「ハリウッドがあだんだが壁
の花」といふ訛ぢやないのよ。ジ
ンギヤロギヤースさん、ルビー・キ

家庭では子供は親に質問することを益々躊躇しそこで性への変則的な好奇心に駆られて行くことは必然です私は確固たる信念を以てお母に告げたいのです

合、恥を知れ、汚らしい、尊の葉で叱るとしたら子供は重大な犯を犯したため、やうに自責の念を駆られ、それから後の感情生活が変態的に歪曲され、それは将来幸福なるまでの結婚生活にまで禍をもつ因となるありますせう。

尤も子供が幼いときは性に就く點に強調する必要はなく、小鳥動物力生活などに就て生物学的上の子供への性教育が親自身によると云ふ自信がなければ、醫や先生や友人等子供の信頼する間に代つとして貰ふのがいいで

女優さん達は皆テンスバーで
ひどい目に遭つてゐます。あた
し一体殿方が我まゝだと思ふワ
ダンスでは殿方がりードするの
あたし達はその通りに動いて居
ばいゝんでせう。それを殿方達
あたし達のスクリーンにうつる
の動きを思ひ出すものださう。一
回いく、なるのだと思ふワ

ALMACEN
NISHISAKI

製造販売
天竜味噌
曰本食料品輸入販売
亀甲万二樽 十六ヤソ
値段勉強配達迅速